



FSJ an der IGS war „genau die richtige Wahl“

Alles richtig gemacht. So fällt die Bilanz für Marius Gefäller aus, der sein Freiwilliges Soziales Jahr an der IGS Lengede abgeschlossen hat. Er konnte vor seinem Lehramtsstudium so praktische Erfahrungen im Schulalltag sammeln.

Viele verschiedene Aufgaben und Tätigkeiten gehören zu dem Aufgabenbereich von Marius Gefäller. Der Abiturient war ein Jahr als sogenannter FSJler an der IGS Lengede. Vor allem half er mit im Ganztagsbereich, kümmerte sich unter anderem um die Spieleausleihe in den Pausen. Des Weiteren half er, die Schüler in die Arbeitsgemeinschaften einzuplanen und die vielen Fragen der externen Anbieter von Arbeitsgemeinschaften zu klären.

Eine Gelegenheit, die Arbeitsweisen und Unterrichtsmethoden kennenzulernen, boten ihm die Unterrichtshospitationen. Gefäller unterstützte die Schüler auch beim Eigenverantwortlichen Lernen (siehe Foto). So erhielt er einen Einblick in das pädagogische Konzept einer IGS. Wer sich nach der Schulzeit unsicher ist, könne das FSJ gut nutzen, um sich zu orientieren und sozial zu engagieren, so Gefäller. „Rückblickend war das FSJ an der IGS Lengede für mich genau die richtige Wahl.“ r